

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Desa Gunung Bentang Melalui Giat Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 29, 2024 - 10:50



Bripka Indra Permana Polse

-7°28'5", 137°

29/04/24

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Desa Gunung Bentang Melalui Giat Door to Door System

Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) mulai pukul 09.00 WIB di Kp. Sirnajaya RT.06/01 Ds. Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran warga terhadap pentingnya keamanan lingkungan.

Selama kegiatan, Bripka Indra Permana berkesempatan untuk berdialog langsung dengan warga, mendengarkan masukan dan kekhawatiran mereka seputar keamanan di lingkungan mereka. Bripka Indra memberikan sejumlah himbauan penting untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan. Beberapa poin utama yang disampaikan antara lain:

1. **Pro Aktivitas dalam Keamanan Lingkungan:** Menghimbau warga untuk secara aktif terlibat dalam upaya menjaga keamanan lingkungan mereka.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Memotivasi warga untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila menemukan informasi atau kendala seputar keamanan.
3. **Peningkatan Kewaspadaan:** Menekankan pentingnya kepekaan dan kewaspadaan warga untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
4. **Peran Konsultatif Bhabinkamtibmas:** Menyatakan kesiapan Bripka Indra sebagai konsultan solutif untuk warga dan pemerintah Desa Gunung Bentang dalam upaya menciptakan keamanan.
5. **Himbauan kepada Orang Tua:** Menghimbau para orang tua agar memastikan anak-anak mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari untuk mencegah terjadinya kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Respons positif dari masyarakat menunjukkan pentingnya kegiatan seperti DDS dalam membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya mengedukasi warga tentang pentingnya keamanan tapi juga menguatkan ikatan sosial dan kepercayaan antara polisi dan komunitas.

Polsek Sagaranten berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa di masa depan sebagai bagian dari strategi proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Sukabumi.